

Wir sind Mitgestalter der neuen Welt des Sozialismus in einer Zeit großer Klassenauseinandersetzungen. Den Imperialismus schütteln die Krisen, und täglich wird die Unfähigkeit dieses Gesellschaftssystems sichtbar, die Daseinsprobleme der Völker zu lösen. Unsere sozialistische Staatengemeinschaft hingegen ist von einem großen Aufschwung auf allen Gebieten gekennzeichnet; die Kraft ihres Beispiels erlangt ständig größere internationale Wirksamkeit. Allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik entsprechend den vom VIII. Parteitag der SED beschlossenen Zielen, Arbeit zum Wohle des Volkes - das ist unser Beitrag, diese Wirksamkeit zu erhöhen und das Kräfteverhältnis weiter zugunsten des Sozialismus und des Friedens zu verändern. Wir sind' gewiß, daß Ihr, liebe Frauen und Mädchen, dafür auch weiterhin Eure ganze Persönlichkeit einsetzen werdet.

Wir wünschen Euch Gesundheit, viel Erfolg in der Arbeit, Glück im persönlichen Leben und Euren Familien alles Gute.

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1974